



COMMUNIQUE DE PRESSE

CITROËN SE BRANCHE SUR L'AVENIR. LA FORMULA E, C'EST MAINTENANT !

Poissy, le 12 septembre 2025 - Citroën est fier d'annoncer son engagement officiel dans le championnat du monde ABB FIA de Formula E dès la saison à venir. Une aventure électrique, innovante et pleine de passion qui incarne nos valeurs et notre vision pour la mobilité de demain.

- Continuer à faire vibrer le cœur de la passion automobile. Citroën fait officiellement son retour dans le sport automobile en tant qu'équipe usine, un domaine qui a façonné son histoire et sa légende.
- Partager des valeurs en renouant avec le sport automobile dans sa version la plus visionnaire : une compétition 100 % électrique, responsable et engagée.
- Des courses populaires, au cœur des villes, qui touchent un public jeune, engagé et connecté.
- Une inspiration technologique et une vitrine internationale pour l'avenir de la mobilité.

Rendez-vous le 20 octobre pour plus d'informations !

Contact :

BENJAMIN DEMOZAY

Responsable Communication Produit

benjamin.demozay@citroen.com

TEL +33 (0)6 17 69 91 43

Citroën

Depuis 1919, Citroën crée des automobiles, des technologies et des solutions de mobilité pour répondre aux évolutions de la société. Audacieuse et innovante, Citroën place la sérénité et le bien-être au cœur de son expérience client et propose une large gamme de modèles, du singulier Ami, objet de mobilité électrique pensé pour la ville, jusqu'aux berlines, SUV et véhicules utilitaires, dont la plupart sont disponibles en version électrique ou hybride. Marque pionnière dans les services et l'attention portée à ses clients particuliers et professionnels, Citroën est présent dans 101 pays et dispose d'un réseau de 6 200 points de vente et de services dans le monde. Pour plus d'informations sur Citroën, visitez le site médias <https://fr-media.citroen.com>